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или?..
Вопрос о проведении празднич

ных демонстраций волнует многих. 
Ставится под сомнение их необ
ходимость и дается, в основном, 
однозначный ответ: демонстрации 
практически не цмеют какого-ли
бо политического содержания, а 
позтому превращаются в послед
нее время а пустое парадное шест
вие.

Вот и сейчас уже известно, что 
Краевой комитет КПСС принял 
решение о проведении праздничной 
демонстрации в честь 72-й годов
щины Октябрьской революции. При

ОТ РЕДАКЦИИ.
Мы сочли нужным перепеча

тать эту статью из газеты 
«Строительный вестник» № 9 
(сентябрь этого года) с тем, 
чтобы важные профессиональ
ные проблемы зазвучали и со 
страниц нашей газеты.

Основные научные силы 
строительной науки в Сибири 
сосредоточены в строительных 
вузах, но они отделены как от 
Госстроя СССР и РСФСР, так 
и от Академии Наук (как и 
вся строительная наука стра
ны) и не имеют от них мате
риальной, организационной и 
правовой поддержки.

АН СССР и ее филиалы не 
занимаются строительной нау
кой, но осуществляют разра
ботки перспективного развития 
производительных сил Сибири 
(без строительной науки). Гос
строй практические не имеет б 
Восточной Сибири своих науч
ных подразделений и не зани
мается комплексными планами 
развития производительных сил 
Сибири. А именно в Сибири 
идет освоение новых террито
рий и наиболее интенсивно ве
дется строительство. К приме
ру, сейчас в СО АН прораба
тываются планы развития При- 
ангарья, но без вклада строи
тельной науки.

Большой ущерб создается от 
недооценки социального вкла
да капитального строительства 
в освоение Сибири. Государст
венные строительные нормы и 
правила не учитывают соци
альных вопросов и нужд сибир
ских регионов, которые сущест
венно отстали (как колониаль
ные провинции). К проводимой 
сейчас Госстроем РСФСР пере
работке строительных норм и 
правил для Восточной Сибири 
полностью не привлечены мест
ные научные силы, в т. ч. и 
строительных вузов.

Из-зА разобщенности и отде
ления строительной науки в 
стране нет организаций, кото
рые способствовали бы форми-

В стране идет подготовка к 
Всесоюзному совещанию науч
ных работников, и активно об
суждаются в центральной прес
се вопросы коренной реоргани
зации науки в стране, в том 
числе академической и вузов
ской. Однако вызывает серьез
ные опасения то, что при обсуж
дении этих проблем совершен
но забыли о нуждах строитель
ной науки, ее отставании и 
особенностях в сибирских ре
гионах. Поэтому мы считаем 
необходимым вновь поднять эти

рованию мировоззренческих ос
нов научных и инженерных
строительных кадров, в том
числе и в Сибири. Отсюда 
узость подходов (особенно при
менительно к регионам в це 
лом), создавшиеся диспропор
ции (особенно между объемами 
строительства н их научным 
обеспечением) и многие другие 
просчеты.

ПРЕДЛОЖЕНИЯ по 
РЕОРГАНИЗАЦИИ

Перестройка академической 
науки в стране должна охва
тить и строительную науку по 
линии Госстроя, Госкомобразо
вания. Необходимо преодолеть 
пропасть, создавшуюся четверть 
века тому назад из-за отделе
ния строительной науки от ака
демической.

Строительные вузы в сибир
ских регионах (гг. Красноярск. 
Томск, Иркутск, Чита и т, д.) 
должны стать центрами строи
тельной науки, активно влияя 
на развитие «своих» регионов, 
соединяя науку — кадры — 
производство. Необходимо ук
репить материальные научные 
базы вузов и разработать сис
тему мер. »В их число должно 
входить, в частности, следую
щее:

—- Академия наук должна 
убрать «барьеры» между свои
ми филиалами ц местными 
строительными вузами, вклю
чив региональные интересы 
строительной науки в область

вопросы. Мы надеемся, что 
строительные н научные под
разделения Сибири, несмотря 
на их малочисленность, отклик
нутся и выскажут свои сообра
жения но данным предложенн- 
ям. Ведь без прогресса в ка
питальном строительстве нель
зя решить коренные вопросы 
социального развития сибир
ских регионов, преодеть их от
ставание в этом плане и до
биться социальной справедливо-

своих интересов;
Госстрой РСФСР должен 

при этих вузах создать филиа
лы своих центральных НИИ;

местные Советы должны 
стать генеральными заказчика
ми но научному комплексному 
обслуживанию своих регионов, 
включая сюда и строительные 
кадры;

оказание помощи реаль
ному внедрению имеющихся в 
сибирских вузах законченных 
научных разработок.

Конкурсность, открытость, 
конкурентность должны стать 
нормой, для научных заказов 
для всех организаций Акаде
мии Наук, Госстроя и вузов. 
Пока же конкурсное финанси
рование не охватывает строи
тельные вузы. В системе кон
курсов надо предусматривать 
участие зарубежных представи
телей и возможность участия 
советских ученых в представ
лении предложений зарубеж
ным фирмам.

Госстрою РСФСР и Минву
зу РСФСР необходимо принять 
совместные меры по привлече
нию строительных вузов Вос
точной Сибири к разработке 
региональных норм, считая это 
важнейшим, перспективным зве
ном работы.

Необходимо отменить позор
ное наследие командно-админи
стративной эпохи в науке — 
отменить членение вузовской 
науки на категории, что осо

бенно больно принижает моло
дые вузы сибирских регионов 
Разве размерами вуза и объе
мами научно-исследовательских 
работ можно определять каче
ство выполняемых работ и их 
оплату? Сибирские строитель
ные вузы должны иметь режим 
наибольшего благоприятствова
ния.

Вузовские кафедры общест
венных наук должны быть на
делены обязанностями осуще
ствлять формирование мировоз
зренческих позиций кадров в 
своих регионах, в том числе 
решение философско-методоло
гических проблем обучения и 
науки совместно со специаль
ными кафедрами строительных 
вузов (проблемы системного 
подхода — законов развития 
техники — методов принятия 
решений).

В Восточной Сибири нет со
ветов по защите диссертаций 
по строительным специально
стям, и молодежь из Сибири 
едет «на поклон» в так назы
ваемые «центры», которые да
леко не всегда являются фор
постами науки.

Инженерные кадры вузовских 
учебно-научных лабораторий 
должны получать доплату за 
научные знания, как и на про
изводствах. Без высококвали
фицированных научно-инженер
ных кадров в учебных лабора
ториях не может полноценно 
развиваться и совершенство
ваться материальная база вузов 
и на практике осуществляться 
соединение учебы — науки — 
производства.

Существующие приказы за
прещают это. По меньшей ме
ре Гособразование должно раз
решить ректорам вузов решать 
этот вопрос самостоятельно, на 
местах.

В. НАДЕЛЯЕВ, ректор,
Н. АБОВСКИИ, профессор, 

доктор технических наук, 
Л. ЕНДЖИЕВСКИИ, про

фессор, доктор технических
наук.

ДО ВСЕСОЮЗНОГО СТУДЕНЧЕСКОГО Ф ОРУМ А- 2 0  ДНЕЙ

ДЕЛЕГАТ ВЫБРАН!

19 октября 1989 года состо
ялось тайное голосование по 
выборам делегата на студенче
ский форум от Красноярского 
инженерно-строительного инсти
тута, Решением оргкомитета 
форума каждый вуз СССР с

численностью студентов очной 
формы обучения до 10000 че
ловек должен быть представ
лен одним делегатом.

В ходе выдвижения на 17 ча
сов 17 октября 1989 года были 
зарегистрированы следующие

кандидаты:
1. Ган А. — выдвинут бюро 

ВЛКСМ СФ
2. Жвакина М. — выдвину

та студенческим профкомом 
КИС И

8. Лапшина Н. — выдвинута 
«коллективом гр. С 16-4

4. Лесников Е. — выдвинут 
коллективом общетехннческого 
факультета в г. Ачинске

5. Мнрошников А. — выдви
нут студенческим профкомом 
КИС И

6. Стаптнсв И. — выдвинут 
комитетом ВЛКСМ

7. Терещенко Д. — выдвинут 
бюро ВЛКСМ СФ

В результате тайного голосо
вания голоса распределились.

4. Лесников Е. за — 5, про
тив — 564

5. Мнрошников А. за — 69, 
против — 500

6. Стаптиев И. за — 89, 
против — 480

7. Терещенко Д. за — 225, 
против — 344

Таким образом, делегатом 
избран Терещенко Даниил, сту
дент гр. С 17-1, член факуль
тета бюро ВЛКСМ, вы его ви
дите на снимке, н на этой же 
странице можете познакомить
ся с его точкой зрения о про
ведении демонстраций.

На этом работа избиратель
ной комиссии не заканчивается.

До форума осталось еще 20 
дней. В ближайшее время мы 
должны организовать встречи 
делегата: во первых, с осталь
ными кандидатами, с коллекти
вами студентов на факультетах, 
с ректоратом. Цель — дорабо
тать программу его деятельно
сти и дать наказы по решению 
животрепещущих проблем на
шего института.

Председатель нзбират. ко-
мнсии Э. Ш. АКБУЛАТОВ.

этом ставится под сомнение поли
тическая благонадежность всех тех, 
кто не поддерживает этого решения 
(и так тянется из года я год). И, 
как мне кажется, подобное заяа 
ленив не только не верно, но и 
вредно. Действительно, есть и по
литические по содержанию протес
ты, ко основная масса народа вы
ступает против такой парадности 
потому, что уж слишком резок 
контраст между обыденной жизнью 
и тем', что вещается из рупоров 
праздничных микрофонов... Вспом
нился отрывок из услышанного по 
радио интервью, взятого у простой 
женщины: «По мне хоть каждый 
день объявляйте праздник, но пока 
в магазинах не будет продуктов,. 
я его и чуяствовать не буду!». И 
она по-своему права. На мой 
взгляд, следует провести всенарод
ное обсуждение необходимости 
ежегодного проведения демонстра
ций и принять взвешенное, одоб
ренное большинством, решение. Я 
думаю, у нас а институте также 
следует провести подобное обсуж
дение и направить наши предло
жения в крайком КПСС с требо
ванием дать ответ в установленные 
сроки. Я считаю, что демоистра 
ция в честь Великой Октябрьской 
социалистической революции долж
на проводиться раз в десять лет, 
т. е. в годы юбилеев, а в проме
жутках между ними можно огра
ничиться праздничным украшением 
города, работой различных аттрак
ционов, народным гуляньем (бла
го, практика уже есть) и проведе
нием политического митинга с 
правом выступления каждого жела
ющего. Заниматься этим дол
жен тот же подготовительный ко
митет. Тогда, как мне кажется, 
демонстрации, проводимые по юби
леям, будут собирать много наро
да, так как, с одной стороны, лю
ди просто по ним соскучатся, а с. 
другой —  раз а 10 лет действи
тельно следует основательно под
вести итоги пройденного пути, от
дать дань традиции. Да и досто
инства, и недостатки тогда будут 
виднее.

Но сейчас, когда уже точи* из
вестно, что демонстрация состоит
ся, когда нельзя ничего изменить 
(так как поспешное решение аоп- 
роса может только нахалить страс
ти), отказ от участия я демонст
рации кажется мне политически 
ошибочным. Наоборот, участвуя я 
демонстрации, следует подчеркнуть 
приверженность идеям социалисти
ческого развития нашего общест
ва (а такова, как мне кажется, 
точка зрения большинства), но по
сле поставить вопрос о его дей
ствительном развитии, даже а ма
лом. Тем более, так модно гово
рить сейчас о плюрализма мне
ний. Поэтому я призываю всех, 
кто поддерживает сейчас полити
ку государства в целом, принять 
участив в предстоящей празднич
ной демонстрации, а затем актив
но включиться в обсуждение за
тронутого вопроса. К  тому же. 
я думаю, будет разумно, если на 
эту демонстрацию мы выйдем не 
только с шариками и флажками, 
но и с лозунгами, требованиями, 
призывами. Именно они могут 
лечь а основу предстоящих пред
ложений от коллектива, нашего ин
ститута.

На мой азгляд, это единственно 
верный путь на сегодняшний день, 
и я призываю вас присоединиться 
к моему предложению.

Д. ТЕРЕЩ ЕНКО, 
студент 3 курса СФ.



ЗНАМЕНИТЫЕ НАШИ КОЛЛЕГИ

В РАМКАХ ОДНОЙ ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ ЖИЗНИ
Студенты, получающие дип

ломы нашего института, вероят
но и не знают, что они, не
смотря на свой серьезный воз
раст, все-таки моложе одной из 
кафедр вуза, а именно: кафед
ры строительной механики. То 
гда, двадцать пять лет назад 
(строителей готовил еще поли
технический институт), эта ка
федра была организована Нау
мом Петровичем Абовским, про
фессором. доктором техниче 
скйх наук.

Впрочем, это сейчас Наум 
Петрович профессор, доктор 
В те годы он еще не имел этих 
заслуженных званий. К тому 
времени были написаны лишь 
первые строки его научной био 
графин: получение диплома с 
отличием Одесского гидротех
нического' института, защита 
кандидатской диссертации, ра 
бота доцентом Новосибирского 
инженерно-строительного инсти
тута. Уже в Красноярске защи 
тил Наум Петрович докторскую 
диссертацию, и несколько лет 
оставался единственным про
фессором сначала политехниче 
ского института, а затем икиси

Очень сложно говорить о ье 
хах творческого пути уже сос
тоявшегося, крупного ученого 
Что явилось необходимым усло
вием роста молодого инженера 
формирования безошибочной ин
туиции. нестандартного творче
ского мышления, умения рас
познавать новое — всего того, 
чем владеет профессор Абов- 
ский? Безусловно, это и искра 
божья, и высокая работоспо
собность. и внутренняя дисцип
лина, и требовательность. Тре
бовательность к себе и к дру
гим. Н результат весомый: кро
ме организации, что называет
ся, на ровном месте, с нуля, 
институтской кафедры, Абов- 
сннм создана красноярская 
школа механики деформируе

мого твердого тела и простран
ственных конструктивных форм. 
Абовскому принадлежит и фун
даментальное исследование. и 
развитие вариационных прин 
ципов теории упругости, по
строение новых локчльных по
тенциалов ряда задач.

Еще на заре исполь ов <шл 
ЭВМ (для нас заря наступила

с некоторым опозданием — в 
конце шестидесятых годов), 
Наумом Петровичем выполнены 
приоритетные работы по созда
нию и развитию методов расче
та строительных конструкций. 
Достигнутая реализация слож
ности решенных задач на оте
чественной вычислительной тех
нике в ряде случаев превысила

мировой уровень.
Нельзя не сказать, что Н. 11. 

Абовский — инициатор и раз
работчик нового перспективного 
научного направления соз
дание управляемых несущих 
строительных конструкций. Им 
же впервые были сформулиро
ваны принципы синтеза и раз
вития пространственных конст
рукций покрытий зданий. Наш 
институт при строительстве од
ного из объектов применил, и 
успешно, эту конструкцию.

Можно и дальше рассказы
вать о научных поисках и на
ходках этого человека. И рас
сказ будет впечатляющим: его 
работы использованы в строи
тельстве большепролетных по
крытий. для конструкции не
которых летательных аппара
тов, в машиностроении. Реаль
ный экономический эффект от 
внедрения научных работ од
ного (!) доктора . технических 
наук, профессора Н. П. Абов- 
ского за двенадцать лет соста
вил более полутора миллионов.

Не поддается количественной 
оценке и труд ученого по раз
работке и организации актив
ных форм обучения. Это и про
ведение деловых игр, и откры
тие первого в институте вычис
лительного центра, и создание 
подразделения СКВ. А студен
ческий строительный отряд, ра
ботающий под девизом «Сама 
проектируем, сами строим -. — 
это тоже идея Абовского

Когда двадцать пять лет на
зад Наум Петрович начинал 
свою деятельность в Красно
ярске, в крае не было ни одно
го кандидата технических наук, 
научные работы в области 
строительной механики не про
водились Сейчас же возглав
ляемая им кафедра сплошь со
стоит из его учеников

Им «выращено», простите 
за биологический термин, но 
он соответствует истине, почти 
два десятка кандидатов техни
ческих и физико-математиче

ских наук. Под его руковод 
ством защитил докторскую дис
сертацию заведующий кафед
рой строительных конструкций 
Л, В. ЕнджиевскИй.

А декан вечернего факулъ 
тета II И, Гетц, декан строи
тельного факультета В И. Сав 
ченков, заведующий кафедрой 
высшей математики Н. II. Ан
дреев, доцент кафедры строи
тельной механики А. П. Деру- 
га не просто его ученики, но 
и единомышленники. И моло
дая научная поросль не поре
дела с годами, сейчас готовят
ся к защите шесть аспирантов 
это не говоря о руководстве 
Абовским курсовыми и диплом 
ными работами. Кстати, эти 
защиты иногда проходят на 
английском языке, что говорит 
о широте интересов Наума 
Петровича.

Все-таки так получается, что 
говорить о профессоре Абов- 
ском можно, лишь перечисляя, 
настолько огромен его вклад 
в науку в институтскую жизнь. 
Сознательно не упоминаем его 
научных работ, учитывая объ
ем нашей газеты: их более двух
сот. Это монографии, книги и 
брошюры научно-учебного ха
рактера. Ряд статей переведен 
на иностранные языки. Трудно 
подобную деятельность вмес 
тить В рамки одной человече
ской жизни. А, кстати, вызна
ете, чем занимается вечерами 
по понедельникам и четвергам 
столь загруженный профессор 
Абовский? Играет в волейбол!

В сентябре профессору, док 
тору технических наук Н. П. 
Абсвскому присвоено звание 
«Заслуженный деятель пауки 
и техники РСФСР».

Пусть с непростительным 
опозданием, мы поздравляем 
Наума Петровича с признанием 
его трудовых заслуг.

Твор іеского вдохновения вам. 
п достойных учеников.

Е, МОИСЕЕНКО, 
наш корр

Ч то м о ж е т  п р о ф со ю з? !
Заканчивается седьмой год су

ществования студенческой проф
союзной организации КИСИ. Срок 
немалый. Не берусь обсуждать 
дела нашэго профсоюза за про
шедший период. но с тревогой 
могу отметить, что о профсоюзе 
знает далеко нэ каждый студент. 
Если часто задают вопросы: «Что 
такое профсоюз?». «Зачем он 
нужен?», то значит плохи его де
ла Поэтому давайтз вместе раз
беремся и подумаем, как сделать 
наш союз авторитетной, нужной 
каждому студенту организацией.

Я не буду свіодчя говорить о 
всех материальных благах, которые 
дает профсоюз Это отдельная 
тэма для разювора. Давайте обсу 
дим глазную задачу — защит/ 
прав студентов Это касается и 
учебного процесса, и сельскохо
зяйственных работ, и проживания 
в общежитиях, организации пита
ния. досу.а

Приведу несколько примеров. 
Допустим послали студентов на 
уборку моркови. Деканат предуп
реждает, что та. кто не поедет, 
будут наказаны. И едут студенты 
не столько за сохранение урожая 
бороться сколько за тем, чтобы 
потом плохо не было. А ведь мож
но заключить договор с админист
рацией института, например, об 
обэспе гении питанием на поле в 
счет заработанных денег. То есть 
выработать форму договора, выгод
ную и для студентов, и для адми- 
страции. А мы не пользуемся этим, 
потому что не знаем своих прав, 
и тем самым отстаем от жизни.

Правда, в этом учебном году мы 
пытазмся ввести одну форму до 
говора, заключаемым между иного
родним студ гтом и администра
цией при вселении в общежитие 
В нем оговорены права и обязан
ности двух сторон Результаты этой 
формы договора мы обсудим в 
конце учебного года.

В договоре есть пункт, о сдаче 
личных вещей студента в камеру

хранения при выезде на летние 
каникулы. (Кстати, этим летом 
кражи были). Но где она, эта ка
мера? Двенадцатиметровую, не
оборудованную элементарными 
стеллажами комнатушку. никак 
нельзя назвать камерой хранения. 
Значит, необходимо добиться со
здания услозий для хранения ва
ших вещей. И те, кто их прини
мает на хранение, должны нести 
ответственность. И так по каж
дому пункту договора. Но это не 
значит, что мы должны все время 
чего-то добизаться и требовать.

Оглянитесь вокруг себя. Кто ло
мает кухонные электроплиты? Кто 
выбрасывает мусор не в мусоро
провод, а рядом с ним или з лю 
бое приглянувшееся место? Напри
мер, на кухонные столы и под 
них, не говоря уже о самом «удоб
ном месте», не выходя из комна
ты, в окно? Сотрудница институ
та. которая работает во втором 
общежитии, с ужасом рассказыва
ла, что «е раз охоло ее ног раз
бивались банки, выброшенные с 
высоты девятого этажа. Ждем, 
когда действительно произойдет 
непоправимое? Кто в раковины и 
умывальники бросает, сливает, за
пихивает что угодно, что только 
войдет? И, наконец, кто ходит 
мимо унитазов? Слепых студентов 
в институте нет. Так кто же жи
вет по законам первобытного об
щества?

Поэтому, мне кажется, что за
ключая такой договор, мы должны 
подумать что каждый из нас мо
жет сделать для того, чтобы вре
менное наше жилье стало родным 
■л уютным? Выбрать хозяина об
щежития —  это тоже наше право.

Несколько слов скажу о пита
нии студентов. Не для кого не 
секрет, что оно безобразное. И 
поэтому профком студентов при 
глашает всех желающих поработать 
в жилищно-бытовой комиссии, на
правленной на организацию нор 
мального питания. На сегодняшний 
день мы видим две реально выпол

нимые задачи: повышение качест-1 
за приютовления пищи и измене ! 
низ режима работы столовой (зав
трак, обзд).

Мы призываем всех членов проф-1 
союза к активности в решении 
наших проблем. Ведь только кон 
кретными делами можем поднять 
авторитет студенческого профсою
за.

Н. СМОЛИНА, 
председатель студпрофкома.

Напоминаем: имеются путевки на 
диетическое питание на ноябрь и 
декабрь 1989 года. Медицинские 
справки, необходимые для приоб
ретения путевки, могут получить 
все желающие в студенческой по
ликлинике

На минувшей неделе начал свою 
работу знаменитый «Иллюзион». 
19 октября состоялась встреча с 
актером Александром Кузнецовым, 
снявшимся я главной роли в филь
ме «Джек Восьмеркин —  амери-1 
канец». Присутствующие в зале 
были очарованы обаянием, артис
тизмом Кузнецова. выступившего 
на сей раз в роли эстрадного ис
полнителя.

В этом году планируется прове
дение восьми разнообразных прог
рамм. Спешите приобрести абоне
менты е студпрофкоме. Стоимость 
одного абонемента 3 руб. 40 коп., 
на все встречи «Иллюзиона».

Желающих заниматься вокалом, 
іанцами, стать членом студенче
ского театра миниатюр хотим по
радовать: появилась такая возмож
ность! Найдены профессиональные 
руководители. Запись в студенче
ском профкоме.

И, наконец, самое главное: впер
вые в нашем вузе проводится 
ДЕНЬ ПРОФКОМА. Праздник со
стоится 28 октября в корпусе «К». 
Участвовать могут все желающие. 
А между профгруппами я преддве
рии праздника объявляется кон
курс на лучшую юмористическую 
стенгазету «Жили-были студенты» 
Победителей ждут награды —  20 
путевок на турбазу «Енисей»

19—2Q октября в институте про
шли финальные соревнования 
спартакиады первокурсников «Д.-и 
спорта и здоровья». Спартакиада
проводилась а два этапа. На пер
вом этапе — предварительном ~  
студенты-первокурсники состяза
лись среди учебных групп своего 
факультета, выявляли сильнейших 
спортсменов, составляли сборные.

В первый день финала соревно
вались студентки. Прошли турни
ры по баскетболу. волейболу и 
стрельбе. I место в турнире во
лейболисток заняла команда ДСФ.
2 место —  СФ, 3-е —  ФИСС. В 
волейбольном турнира также силь
нейшими оказались девушки ДСФ. 
Лучшим игроком турнира призна 
на Тадинова А. (гр. ДС 29-4). В 
соревнованиях по стрельбе места 
распределились так: 1 место — 
Курюкова Оля (ДСФ), 2 место — 
Шишханова Наташа (ДСФ), третье 
— Храпенкоаа Наташа (ФИСС). 
В командном зачете лучший ре
зультат показали опять-таки сту
дентки ДСФ Впервые девушки 
этого факультета выступили столь 
успешно, что во асах видах прог
раммы оказались сильнейшими!

Во второй день на спортивные 
площадки института вышли юно
ши 1-го курса. Были проведены 
турниры по мини-футболу, волей
болу, соревнования по гиревому 
спорту и стрельбе. Среди гиреаи 
ков сильнейшим оказался студент 
Ф ИСС Полещук Виталий (И 19-2): 
две гири весом по 24 кг он вы 
толкнул 2? раз — результат, вну 
шающий уважение! На втором 
месте — Нурбекян Г. (ДС 29-4) — 
19 раз ему удалось вытолкнуть 
гири, третий разультат — 18 раз. 
его показал Всоняев М. (И 19-3). 
В командном зачете лучшая сум
ма у студентов ФИСС. на втором 
месте ДСФ.

В соревнованиях по стрельбе 
лучший результат в личном зачете 
у Афанасьева Аркадия (А19-2), 
второй — у Гагуа Р. (И29-2), тре
тий — у Яковлева Андрея' (С19-1). 
В командном зачете лучший ре
зультат у спортсменов ДСФ

В турнире по мини-футболу при
няло участие 4 команды. Тур ир

СПОРТ
проходит по системе с ьыбьгаз 
нием. Сюрприз преподнесли сту
денты АФ. неожиданно обыграв в 
полуфинале юманду СФ. «им 
образом, в финале встретились 
команды Ф ИСС (они победили в 
полуфинале дорожников со сче 
том 8.6) и архитекторы. Нэ фи 
нальную игру архитекторам, вид
но, не хе-ыило сил, и они усту
пили победу команде Ф ИСС с 
чру-і-'ыѵ сне:эм: У победителей на
попе а... іис.4 своей игрой
Красое. ‘«а Але еандр Горюнов 
Евгений, Чачуп і •» а. которые сра 
зу же были взяты на заметку тре
нером сборной КИСИ по футболу

И в турнире волейболистов не 
обошлось без неожиданностей. Как 
верно заметил главный судья во 
лейбояьного турнира Кукса Ю Н . 
оказался как раз такой случай 
когда «порядок "побил класс».

В финале более технически под 
готовленная команда ДСФ вынуж
дена была уступить самоотвержен 
но игразшим волейболистам 
ФИССа. По словам с/дьи. они в 
буквальном смысле слова, вытерли 
майками поп площадки, настолько 
старались и: рать в защите. Луч 
шим игроком турнира признан сту 
дент ДСФ  Габуев У. (ДС29-1). 
Всем победителям соревнований 
вручены призы. В общекомандном 
зачете г- овое место заняли сту
денты ДСФ. второе — xDHCC 
Особенно хотелось бы. отметить 
спортсовет ДСФ и его председате
ля Наталью Евсину за хорошую 
организацию соревнований. Неппо 
хо сработал и спортсовет ФИСС 
(физорг 1 курса Дрокин* Евгений). 
Они впервые заняли 2 место в 
общэкомзндном зачете. Так дер 
жать!

В заключение о неприятном, о 
том, что омрачило финал сорев 
нований: после болельщиков

-спортзалы остались настолько 
' грязными, что судьям пришлось 
задержаться и убрать мусор.
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